

BLS mit neuem Leiter Personenverkehr

Das Bahnunternehmen BLS hat mit dem 55-jährigen Markus Dössegger einen neuen Leiter Bahn im Geschäftsbereich Personenverkehr. Dössegger tritt die Nachfolge von Thomas Iten an, der Ende 2012 zum vollamtlichen Gemeindepräsidenten von Ostermundigen gewählt wurde.

Dössegger war bisher bei der SBB in verschiedenen Leitungsfunktionen tätig. Daneben übte Dössegger auch verschiedene Mandate aus. So präsidiert er derzeit die Direktionskonferenz TV libero, ist Mitglied des Verwaltungsrats RegionAlps und der Sensetalbahn, wie aus einer Mitteilung der BLS vom Freitag hervorgeht.

Dössegger wird seine Stelle bei der BLS spätestens Anfang August antreten. (npa/sda)

Publiziert am Freitag, 01. Februar 2013